



三珠中学校校長室だより
 令和7年9月18日発行
 No.22
 文責 校長 渡邊 康裕



いよいよあさっては希珠祭です

第55回希珠祭があさってに迫っています。2学期が始まり、希珠祭の取組が本格化する中で、みなさんは、学年劇・大縄跳び・スタンプ・縦割り体育種目・部門・全校合唱など、一人何役にわたる役割を頑張ってきました。▼先日、校舎内を巡っていたとき、3年教室で下の写真のような掲示物を目にしました。『最後の希珠祭・3年生としてこうありたい!』と銘打たれたこの掲示物には、「自分たちにとって」、「後輩たちに対して」、「観に来てくれる人たちに対して」の各観点ごと、意識したいことが挙げられています。『自分たちのこと』だけでなく、『後輩たち』や『観に来てくれる人たち』のことにまで思いを馳せる姿勢はまさに、今年度の希珠祭テーマ『∞絆』を大切にしようとしている証だと言えます。▼『3年生は学校の顔』だと言われますが、希珠祭の取組期間中、三珠中が温かいムードの中、様々な取組を頑張ってきたのは、最上級生3年生のリーダーシップがあつてこそだと、大変頼もしく感じています。そして、3年生が気持ちよくリーダーシップを発揮できるのは、1・2年生



市川三郷町立三珠中学校 > 日々の様子 > 9月5日(水) 3年生ってやっぱりすごい!
 2025年9月5日 カテゴリー: 日々の様子
 9月5日(水) 3年生ってやっぱりすごい!



今日は週に1度の、講師の先生を招き、森のふれあい館で希珠太鼓の練習ができる貴重な日です。希珠祭における3年生の大作の1つが「オープニング」です。今年のオープニングも3年生が希珠太鼓に挑戦
 2025年9月16日 カテゴリー: 日々の様子
 9月16日(火) やるときはやる2年生!



本日は午後の半分の取組の時休憩、休憩はWBGT31度を壁に到達、原則運動禁止の区分に入りました。そんな中で大縄跳びの練習をするにはWBGTが31度未満の場所がなくてはなりません。あれこれ考える中で中庭のWBGTが安定して28度台であることが分かったため中庭での大縄跳びの練習を許可したとこ
 2025年9月16日 カテゴリー: 日々の様子
 9月16日(火) 背景画完成!



只今、初めての美術と協働している1年生の前で使用する背景画が本日、完成しました!1年生の速習
 只今、初めての美術と協働している1年生の前で使用する背景画が本日、完成しました!1年生の速習

もまた、全校の絆を大切に何事にも一生懸命に取り組んでいるからです。▼左の写真は取組期間中にホームページにアップした記事の一部です。みなさんが取組を頑張る姿を見ると、『すごいなあ』、『よし、いいぞ!』など感動を覚えることがしばしばあります。そんな感動を生徒のみなさんや保護者、地域のみなさん等と分かち合いたくて、期間中、ついついアップする頻度があがってしまいました。▼さて、全校生徒のみなさん、ここまで仲間との絆を大切に本当によく頑張ってきましたね。残された

最後の希珠祭 3年生としてこうありたい!

自分たちにとって

- ・楽しめる希珠祭にしたい。
- ・思い出に残る希珠祭にしたい。
- ・自分たちの頑張りを後輩たちに見せられるようにしたい。
- ・笑顔が止まらない、最高の1日にしたい。

後輩たちに対して

- ・憧れの存在になりたい。
- ・輝いている存在として見せたい。
- ・普段から信頼と信用を築き、尊敬される存在になりたい。
- ・仲良くできる存在でありたい。
- ・語りだと思ってもらえる存在でありたい。

観に来てくれる人たちに対して

- ・昨年、一昨年から成長を感じさせたい。
- ・せっかく来てくれるので楽しんでもらいたい。
- ・全学年と仲が良いところを見せたい。
- ・楽しんでいる様子を伝えたい。
- ・ワクワクさせて楽しませたい。
- ・さすが「ウチの子」と感じさせたい。

🌞 体育の部開催にあたって 🌧️

体育の部の開催にあたり、次の事をご確認をお願いします。

- ①午後2時時点で暑さ指数が31度以上の場合
暑さ指数が31度未満になるまで時間を遅らせて開催します。
- ②20日(土)荒天で21日(日)に順延し、21日も荒天だった場合
23日(祝・火)の午後2時より実施します。(引き渡しあり)
23日も荒天の場合は、24日(水)平日開催となります。